

de la Loi des cités et villes (S.R.Q., 1941, chapitre 233), il a plu au lieutenant-gouverneur en conseil d'approuver le règlement No 610 du conseil municipal de la ville de Rimouski et de décréter que, à compter de la date de la publication du présent avis, le territoire mentionné audit règlement et décrit ci-dessous est détaché de la municipalité de la paroisse de Sainte-Odile-sur-Rimouski, comté de Rimouski, et annexé à la ville de Rimouski.

Ce territoire est le suivant :

Un territoire faisant actuellement partie de la municipalité de la paroisse de Sainte-Odile-sur-Rimouski, comté de Rimouski, comprenant, en référence au cadastre officiel de la paroisse de St-Germain-de-Rimouski, les lots et leurs subdivisions présentes et futures, ainsi que les chemins, rues, ruelles, rivières, cours d'eau ou partie d'iceux renfermés dans les limites suivantes, à savoir: Partant du point d'intersection de la rive gauche ou rive nord-ouest de la rivière Rimouski avec le prolongement de la ligne nord-est du lot 220; de là, successivement, les lignes et démarcations suivantes: en suivant les limites actuelles de la ville de Rimouski, ledit prolongement et ladite ligne nord-est du lot 220; le prolongement de la ligne nord-est du lot 219 et ladite ligne jusqu'au coin ouest du lot 218; la ligne nord-ouest des lots 218, 217, 216, 215 et 214; une ligne irrégulière séparant le lot 214 des lots 212 et 363 prolongée jusqu'à l'axe du chemin entre les rants II et III; ledit axe dudit chemin allant vers le sud-ouest jusqu'au prolongement de la ligne brisée séparant les rangs II et III; ledit prolongement et ladite ligne brisée séparant les rangs II et III et limitant vers le sud-est une partie du lot 217, les lots 218, 219, 227, 228, 233, 238, 239, 241, 242 et 245 et vers l'est les lots 260, 267, 271, 272 et 273; la ligne séparant les lots 273 et 274 d'un côté, des lots 275 et 276 de l'autre côté, prolongée jusqu'à l'axe de la rivière Rimouski; ledit axe de ladite rivière en descendant son cours jusqu'au prolongement de la ligne de séparative des lots 241 et 242; ledit prolongement en allant vers le nord-ouest jusqu'à la rive gauche ou rive nord-ouest de la rivière Rimouski et enfin ladite rive gauche ou rive nord-ouest de ladite rivière en allant vers le nord-est jusqu'au point de départ.

Cities and Towns Act (R.S.Q. 1941, chapter 233), the Lieutenant-Governor in Council has been pleased to approve the by-law No. 610 of the Municipal Council of the town of Rimouski, and to decree that, from and after the date of publication of the present notice the territory mentioned in said by-law and hereinafter described, be detached from the municipality of the parish of Sainte-Odile-sur-Rimouski, county of Rimouski, and annexed to the town of Rimouski.

The territory is the following:

A territory presently forming part of the municipality of the parish of Sainte-Odile-sur-Rimouski, county of Rimouski, comprising, with reference to the official cadaster of the parish of St-Germain-de-Rimouski, the lots and their present and future subdivisions, as well as the roads, streets, lanes, rivers, water courses or parts of the same enclosed within the following boundaries, to wit: starting at the point of intersection of the left shore or northwest shore of the Rimouski River with the extension of the northeast line of lot 220; thence, successively, the following lines and demarcations: by following the present boundaries of the town of Rimouski, the said extension and the said northeast line of lot 220; the extension of the northeast line of lot 219 and the said line as far as the west corner of lot 218; the northwest line of lots 218, 217, 216, 215 and 214; an irregular line separating lot 214 from lots 212 and 363, extended as far as the center-line of the road between ranges II and III; the said center-line of said road going towards the southwest as far as the extension of the broken line separating ranges II and III; the said extension and the said broken line separating the ranges II and III and bordering, on the southeast, on a part of lot 217, lots 218, 219, 227, 228, 233, 238, 239, 241, 242 and 245, and, on the east, lots 260, 267, 271, 272 and 273; [the line separating lots 273 and 274 on one side, from lots 275 and 276 on the other side, extended as far as the center-line of the Rimouski River; the said center-line of said river, going down its course as far as the extension of the line separating lots 241 and 242; the said extension going towards the northwest as far as the left shore or northwest shore of Rimouski River, and, finally, the said left bank or northwest bank of said River going towards the northeast as far as the starting point.

Le Sous-ministre des Affaires municipales,  
61740-o JEAN-LOUIS DOUCET, C.R.

JEAN-LOUIS DOUCET, Q.C.,  
61740 Deputy Minister of Municipal Affairs.

**Ville de Saint-David-de-l'Auberivière**

**Lettres patentes**

Canada,  
Province de Québec.  
[L. S.]  
PAUL COMTOIS

ELIZABETH DEUX, par la grâce de Dieu, Reine du Royaume-Uni, du Canada et de ses autres royaumes et territoires, Chef du Commonwealth, Défenseur de la foi.

À tous ceux qui ces présentes lettres verront au qu'icelles pourront concerner,

SALUT.

ATTENDU que, sous l'autorité de la Loi des cités et villes (Statuts refondus, 1941, chapitre 233), le conseil municipal de la paroisse de Saint-David-de-l'Auberivière, dans le comté de Lévis, Nous a présenté, conformément à une

**Town of Saint-David-de-l'Auberivière**

**Letters patent**

Canada,  
Province of Québec.  
[L. S.]  
PAUL COMTOIS

ELIZABETH THE SECOND, by the Grace of God, of the United Kingdom, Canada and Her other Realms and Territories, Queen, Head of the Commonwealth, Defender of the Faith.

To all to whom these present letters shall come or whom the same may concern,

GREETING.

WHEREAS, under the authority of the Cities and Towns Act (Revised Statutes, 1941, chapter 233), the municipal Council of the parish of Saint-David-de-l'Auberivière, in the county of Lévis, has presented to us, pursuant to a reso-

résolution régulièrement adoptée à sa session du 19 mars 1962, une requête demandant que le territoire de ladite municipalité de la paroisse de Saint-David-de-l'Auberivière, tel que décrit dans la description officielle du ministère des terres et forêts, en date du 23 mai 1962, soit érigé en une municipalité de ville, sous le nom de « ville de Saint-David-de-l'Auberivière »;

ATTENDU que la population de la municipalité de la paroisse de Saint-David-de-l'Auberivière est de deux mille quatre-vingt-sept âmes;

ATTENDU qu'en vertu des dispositions de l'article 12 de la Loi des cités et villes, le lieutenant-gouverneur en conseil peut ériger, par lettres patentes, le territoire d'une municipalité régie par le Code municipal de la province de Québec en municipalité de ville, s'il contient une population d'au moins deux mille âmes;

ATTENDU qu'il y a lieu de faire droit à cette requête du conseil municipal de la paroisse de Saint-David-de-l'Auberivière.

À CES CAUSES, Sachez que, du consentement et de l'avis de Notre Conseil Exécutif, exprimés dans un décret portant le numéro 1010, en date du 18 juin 1962, et conformément aux dispositions de la Loi des cités et villes, Nous avons décrété et ordonné et, par les présents, décrétons et ordonnons:

QUE le territoire suivant, à savoir:

Le territoire actuel de la municipalité de la paroisse de Saint-David-de-Lauberivière, comté de Lévis, comprend, en référence aux cadastres officiels de la paroisse de Saint-David-de-Lauberivière et du Quartier St-Laurent de la cité de Lévis, les lots ou parties de lots et leurs subdivisions présentes et futures, ainsi que les chemins, rues, ruelles, rivières, cours d'eaux ou parties d'iceux, renfermés dans les limites suivantes, à savoir: partant du sommet de l'angle nord du lot originaire 1 du cadastre officiel de la paroisse de Saint-David-de-Lauberivière; de là, en référence au susdit cadastre officiel, successivement, les lignes et démarcations suivantes: suivant les limites de la cité de Lévis, la ligne nord-est du lot originaire 1, prolongée jusqu'au côté est de la rue Commerciale; ledit côté est de ladite rue, en allant vers le sud, jusqu'au côté nord-est d'un chemin; ledit côté nord-est dudit chemin suivant la ligne sud-ouest du lot de subdivision 35-1; la ligne sud-est du lot de subdivision 35-1; la ligne sud-ouest du lot de subdivision 35-1-1; une ligne brisée limitant vers l'ouest les lots 32, 28, 21, 17 et 9; la ligne nord-ouest et la ligne nord-est du lot 3; puis, laissant les limites de la cité de Lévis, pour suivre celles de la municipalité de la paroisse de St-Louis-de-Pintendre, une ligne brisée limitant vers l'est les lots 3, 18, 21, 28, 32, 36, 39, 44, 47, 49, 54, 64, 63, 67, 72, 78 et 85; une ligne brisée limitant vers le sud-est les lots 88-A et 108; la ligne nord-est des lots 371, 372, 374, 375, 377, 380, 384, 385, la dernière prolongée jusqu'à l'axe de la rivière A La Scie; ledit axe de ladite rivière, en allant vers le sud-est, jusqu'au prolongement de la ligne nord-est du lot 395; ledit prolongement et ladite ligne; la ligne sud-est du lot 395 se prolongeant jusqu'à l'axe de la rivière Etchemin; puis, laissant les limites de la municipalité de la paroisse de Saint-Louis-de-Pintendre, le dit axe de ladite rivière contournant par le sud l'Île portant les Nos 396, 397 et 398 et continuant vers l'ouest jusqu'au prolongement de la ligne nord-ouest du lot originaire 373; puis, suivant les limites de la municipalité de la paroisse de Saint-Télesphore, ledit prolongement et ladite ligne nord-ouest du lot originaire 373 jusqu'à la ligne sud-ouest du lot

lution regularly adopted at its session of March 19, 1962, a petition requesting that the territory of the said municipality of the parish of Saint-David-de-l'Auberivière, as described in the official description of the Department of Lands and Forests, dated May 23, 1962, be erected into a Town municipality, under the name of "town of Saint-David-de-l'Auberivière";

WHEREAS the population of the municipality of the parish of Saint-David-de-l'Auberivière is two thousand and eighty-seven;

WHEREAS under the provisions of section 12 of the Cities and Towns Act, the Lieutenant-Governor in Council may erect, by letters patent, the territory of a municipality governed by the municipal Code of the Province of Quebec into a town municipality, if it has a population of at least two thousand;

WHEREAS it is deemed necessary to accede to this request by the municipal Council of the parish of Saint-David-de-l'Auberivière.

THEREFORE, know ye that, with the advice and consent of Our Executive Council, expressed in a decree bearing number 1010, dated June 18, 1962, and pursuant to the provisions of the Cities and Towns Act, We have decreed and ordered, and do, hereby, decree and order:

THAT the following territory, to wit:

The present territory of the municipality of the parish of Saint-David-de-Lauberivière, county of Lévis, comprises, with reference to the official cadastres of the parish of Saint-David-de-Lauberivière and of St. Lawrence Ward, in the city of Lévis, the lots or parts of lots, and their present and future subdivisions, as well as the roads, streets, lanes, rivers, water courses or parts of the same, enclosed within the following boundaries, to wit: starting at the summit of the north corner of original lot 1 of the official cadaster of the parish of Saint-David-de-Lauberivière; thence, with reference to the above-mentioned official cadaster, successively, the following lines and demarcations; following the boundaries of the city of Lévis, the north-east line of original lot 1, extended as far as the east side of Commerciale Street; the said east side of said street, going towards the south, as far as the north-east side of a road; the said north-east side of said road, following the south-west line of lot of subdivision 35-1; the south-east line of the lot of subdivision 35-1; the south-west line of the lot of subdivision 35-1-1; a broken line, bordering on the west on lots 32, 28, 21, 17 and 9; the north-west line and the north-east line of lot 3; then, leaving the boundaries of the city of Lévis, to follow those of the municipality of the parish of St-Louis-de-Pintendre, a broken line, bordering on the east on lots 3, 18, 21, 28, 32, 36, 39, 44, 47, 49, 54, 64, 63, 67, 72, 78 and 85; a broken line, bordering on the south-east on lots 88-A and 108; the north-east line of lots 371, 372, 374, 375, 377, 380, 384, 385, the latter extended as far as the center-line of La Scie River; the said center-line of said River, going towards the south-east as far as the extension of the north-east line of lot 395; the said extension and the said line; the south-east line of lot 395 extending as far as the center-line of Etchemin River; then, leaving the boundaries of the municipality of the parish of Saint-Louis-de-Pintendre, the said center-line of the said river, winding round the south of the Island bearing Nos. 396, 397 and 398 and continuing towards the west as far as the extension of the north-west line of original lot 373; then, following the boundaries of the

originaire 362; cette dernière ligne et partie de la ligne nord-ouest du lot 362; la ligne sud-ouest des lots originaires 361 et 360 jusqu'à la cime du cap; puis, laissant les limites de la municipalité de la paroisse de Saint-Télesphore pour suivre celles de la cité de Lévis, la cime du cap, en allant vers le nord-est, jusqu'à la ligne nord-est du lot 352; la ligne nord-est des lots 352 et 356 jusqu'au coin ouest du lot 344; la ligne nord-ouest du lot 344; partie de la ligne ouest du lot 343, la ligne sud-ouest des lots 342 et 346 jusqu'à la cime du cap; la cime du cap, en allant vers le nord, jusqu'à la ligne nord-est du lot 151; puis, en référence au cadastre officiel du Quartier St-Laurent de la cité de Lévis, la ligne ouest du lot 451 et la ligne nord-ouest du lot 456 prolongée jusqu'au côté nord-est de la rue Hallé; ledit côté nord-est de ladite rue jusqu'à la ligne nord-est du lot 449; partie de ladite ligne nord-est du lot 449 jusqu'au coin ouest du lot 126 du cadastre officiel de la paroisse de St-David de Lauberivière; puis, en référant au susdit cadastre officiel, la ligne nord-ouest du lot 126; la ligne sud-ouest des lots originaires 120 et 113 jusqu'à la cime du cap; la cime du cap, en allant vers le nord-est, jusqu'à la ligne sud-ouest du lot 355 cadastre officiel du quartier St-Laurent, cité de Lévis; cette dernière ligne; puis, toujours en référence au cadastre officiel de la paroisse de Saint-David de Lauberivière, la ligne sud-ouest des lots originaires 55-A et 55 jusqu'à la cime du cap et, enfin, la cime du cap, en allant vers le nord, jusqu'au point de départ; lequel territoire soit érigé en une municipalité de ville, sous le nom de « ville de Saint-David-de-l'Auberivière »;

municipality of the parish of Saint-Télesphore, the said extension and the said north-west line of original lot 373 as far as the south-west line of original lot 362; this latter line and part of the north-west line of lot 362; the south-west line of original lots 361 and 360 as far as the summit of the cape; then, leaving the boundaries of the municipality of the parish of Saint-Télesphore, to follow those of the city of Lévis, the summit of the cape, going towards the north-east, as far as the north-east line of lot 352; the north-east line of lots 352 and 356 as far as the west corner of lot 344; the north-west line of lot 344; part of the west line of lot 343, the south-west line of lots 342 and 346 as far as the summit of the cape; the summit of the cape, going towards the north, as far as the north-east line of lot 151; then, with reference to the official cadaster of St. Lawrence Ward of the city of Lévis, the west line of lot 451 and the north-west line of lot 456 extended as far as the north-east side of Hallé Street; the said north-east side of said street as far as the north-east line of lot 449; part of the said north-east line of lot 449 as far as the west corner of lot 126 in the official cadaster of the parish of St-David de Lauberivière; then, with reference to the above-mentioned official cadaster, the north-west line of lot 126; the south-west line of original lots 120 and 113 as far as the summit of the cape; the summit of the cape, going towards the north-east as far as the south-west line of lot 355 in the official cadaster of St. Lawrence Ward in the city of Lévis; this latter line; then, always with reference to the official cadaster of the parish of Saint-David de Lauberivière, the south-west line of original lots 55-A and 55 as far as the summit of the cape, and, finally, the summit of the cape, going towards the north, as far as the starting point, which territory be erected into a town municipality, under the name of "town of Saint-David-de-l'Auberivière";

QUE le conseil de cette municipalité soit composé d'un maire et de six échevins;

THAT the Council of this municipality be composed of a mayor and six aldermen;

QUE l'endroit de la première session générale du conseil de cette municipalité soit le lieu connu comme étant l'endroit où se tiennent généralement les assemblées du conseil de la corporation de la paroisse de Saint-David-de-l'Auberivière

THAT the place of the first general meeting of the Council of this municipality be the place known as being the spot where the meetings of the Council of the corporation of the parish of Saint-David-de-l'Auberivière are generally held.

EN FOI DE QUOI, NOUS AVONS fait rendre Nos présentes lettres patentes et sur icelles apposer le grand sceau de Notre province de Québec;

IN TESTIMONY WHEREOF, We have caused these Our letters to be made patent, and the Great Seal of Our Province of Quebec, to be hereunto affixed;

TÉMOIN: Notre très fidèle et bien-aimé l'honorable PAUL COMTOIS, C.P., lieutenant-gouverneur de Notre province de Québec.

WITNESS: Our Right Trusty and Well Beloved the Honourable PAUL COMTOIS, P.C., Lieutenant-Governor of Our Province of Quebec.

Donné en Notre hôtel du gouvernement, en Notre cité de Québec, de Notre province de Québec, ce vingt-sixième jour de juin en l'année mil neuf cent soixante-deux de l'ère chrétienne et de Notre Règne la onzième année.

Given at Our Parliament Buildings, in Our City of Quebec, in Our Province of Quebec, this twenty-sixth day of June, in the year of Our Lord one thousand nine hundred and sixty-two and in the eleventh year of Our Reign.

Par ordre,

By command,

*Le Sous-secrétaire de la province,*

RAYMOND DOUVILLE,

RAYMOND DOUVILLE.

*Assistant Secretary of the Province.*

Avis de l'émission des lettres patentes cidessus est donné conformément aux dispositions de l'article 15 de la Loi des cités et villes (S.R.Q., 1941, chapitre 233).

Notice of the issuance of letters patent above mentioned is given in accordance with the provisions of section 15 of the Cities and Towns Act (R.S.Q., 1941, chapter 233).

*Le Sous-ministre des Affaires municipales,*

JEAN-LOUIS DOUCET, Q.C.,

61740-o

JEAN-LOUIS DOUCET, C.R.

61740 *Deputy Minister of Municipal Affairs.*